

El Ejército reconoce a los universitarios más brillantes - Las Provincias - 27/06/2019

El Ejército reconoce a los universitarios más brillantes

:: J. A. M.

VALENCIA. El teniente general Francisco Gan, jefe del Cuartel General Terrestre de Alta Disponibilidad, presidió ayer la entrega de los premios Capitania General de Valencia. Las Fuerzas Armadas reconocen así los mejores expedientes académicos de grado del año pasado en tres áreas: el conjunto de artes, humanidades, ciencias sociales y jurídicas, ciencias, entre ellas las de la sa-

lud, ingeniería y arquitectura. El acto se celebró en el cuartel de Santo Domingo y fueron reconocidos 26 estudiantes de la Universitat de València, la Politècnica, la Universidad de Alicante, la Universidad de Miguel Hernández, Jaume I, la Católica, CEU Cardenal Herrera, Universidad Europea y la Universidad Internacional de Valencia. Los premios reconocen «la cultura del mérito, del esfuerzo y de la excelencia».

